



La population scolaire

Grâce à la qualité du personnel enseignant et la construction rapide des locaux scolaires, la réputation de l'école s'est très vite diffusée dans la population au point que l'inspection scolaire de la ville de Kinshasa l'a reconnue en 2023 comme une des meilleures de la partie est de la ville.



Le nombre d'enfants scolarisés est passé de :

- 2015 : 24 élèves
- 2017 : 115 élèves
- 2020 : 254 élèves
- 2022 : 332 élèves

et à la rentrée de septembre **2023 : 400 élèves**

Et maintenant ?

Les parents et les élèves souhaitent le développement d'une ECOLE SECONDAIRE pour la poursuite des études sur le site, car rien n'existe dans les alentours .

Alors ?

Toleka ! En avant !



Depuis plus de 10 ans ils nous ont fait confiance

- Depuis 2012 les paroissiens et les habitants de :

Sainte-Gertrude à Lillois

Saints-Marie-et-Joseph à Blocry

Saint-Pie X à Ottignies

Notre-Dame à Mousty

pour l'achat du terrain et la construction des 5 premières classes et les sanitaires



- En 2016 la « Commission Communale Consultative Mixte de Solidarité Internationale » de la commune de Braine-l'Alleud pour le placement d'une citerne de récupération de l'eau de pluie

- En 2020 la Fondation Soeur Emmanuelle pour la construction de 2 nouvelles classes
- En 2023 la Fondation Roi Baudouin pour la réalisation des bâtiments de l'Ecole secondaire.

Après les écoles maternelle et primaire du



Ensemble avec vous !



bâtissons l'école secondaire !



Un petit rappel...

L'abbé Denis Kialuta Longana, ancien curé de Lillois, de Blocry et actuellement membre de l'Unité pastorale d'Ottignies-Louvain-la-Neuve, est originaire de Kinshasa. Il y retourne deux fois par an pour y donner des cours dans l'enseignement universitaire.

Il raconte :

« En 2011, alors que j'étais en excursion (à N'sele) avec mes amis à 40 km du centre-ville de Kinshasa, j'ai rencontré huit enfants de 5 à 10 ans, jouant dans le champ de manioc que cultivaient leurs parents.

Interpellés pour savoir pourquoi ils avaient préféré être au champ plutôt qu'à l'école, ils ont été clairs envers moi : s'il y avait une école à proximité de leur habitation, ils s'y rendraient volontiers.
« **Est pris qui croyait prendre.** »



C'est alors que j'ai commencé à mûrir le projet de construire une école qui commencerait par les maternelles, puis les primaires et enfin les secondaires.

Avec deux autres collaborateurs et nos maigres économies, nous avons, en novembre 2012, acheté un terrain de 30 ares. »

Celui-ci se situe à Kinkolé, quartier de la commune de N'sele à 40km du centre de Kinshasa, près de l'aéroport de Ndjili.



Le développement de l'école

Grâce à plus de 8.000 (huit mille) euros réunis entre 2012 et 2014 par les paroissiens de Lillois à l'occasion de collectes lors des grandes fêtes liturgiques, de repas africains et divers dons, une première salle de classe a été construite en 2014 suivie d'une deuxième en 2015.



Les deux premières classes de maternelle et de primaire

En 2016 trois nouvelles classes sont érigées ainsi que des sanitaires (*un gros problème à Kinshasa*) et l'ensemble est prêt pour la rentrée scolaire 2017.



Actuellement, l'école comprend huit classes opérationnelles, le bureau de la direction, des sanitaires et deux citernes, l'une récoltant l'eau de pluie (en 2017) et l'autre approvisionnée par un puits foré dans l'école en juin 2023.



Voulez-vous nous aider à construire les 6 nouvelles classes de l'école secondaire de Kinkole ?
Le coût est estimé à 80.000 euros

La Fondation Roi Baudouin apporte sa collaboration au projet

Le solde pourra être financé par votre versement au compte (SANS attestation fiscale) ECOMAT KINSHASA BE73 0016 7061 7660

ou AVEC attestation fiscale (à partir de 40€/an) au compte de la FONDATION ROI BAUDOUIN BE10 0000 0000 0404 BIC: BPOTBEB1

avec la mention 623/3840/10076

Retrouvez-nous sur notre site internet

<https://www.ecolekinkole.com>